



休日はここで楽しもう!

HANYU カメラさんぽ



ありがとうございます!

10月25日(日)

市内小・中学校で、台風17号で大きな被害のあった姉妹都市：フィリピンバギオ市の方々のために募金活動を行いました。ここ北小学校では、学校公開の日曜日に募金を呼びかけ、学校でとれたギンナンをお礼に渡しました。

10月11日(日)

さいたま水族館・キヤッセ羽生・ハイズガーデンの3施設を会場に、わくわく公園まつりが開催されました。どの施設も休日を楽しむ多くの人たちで大賑わい。キヤッセ羽生でのサツマイモ掘り体験では、大きなお芋に子どもたちは大喜びの様子でした。

人力車に乗って田舎教師体験



10月25日(日)

「田舎教師」の出版から100年、図書館・郷土資料館では特別展が開催されています。この日は、秀安にお住まいの杉山久米治さんの手作りによる人力車体験も行われました。子どもたちは当時の人力車に興味している様子でした。

がんばったネ♥



10月25日(日)

福祉健康まつりが市民プラザで開催されました。健康相談や模擬店などたくさんのブースが設置される中、赤ちゃんハイハイコンクールも開催。子どもを抱き上げるお母さんの笑顔が印象的でした。



見事なスカイツリーが出現!

11月1日(日)

川俣小学校前に高さ約25mの東京スカイツリーや沖縄の首里城のイルミネーションが飾られています。この作品は、本川俣太陽倶楽部の皆さんと地元の方々の協力で実現したそうです。今月末まで展示されていますので、ぜひご覧ください。

地域で元気に収穫祭!



10月24日(土)

藤上西部コミュニティファームでは野菜作りを行っています。この日は、地域の子もたちや益社の方々など約70名でサツマイモ掘りを行いました。子どもたちは大きなサツマイモを見つけ満足そうな様子でした。

Let's enjoy cooking!



10月24日(土)

羽生国際交流市民の会の皆さんが、「英語でクッキング」を開催。講師はマレーシア出身のマシータさん。参加者の方々は、チキンカレーやココナッツミルクゼリーなど本場の料理と英語を満喫していました。

心豊かなひとときを...



10月10日(土)

パープル羽生で、女性センターまつりが開催されました。藍染め作品や牛乳パックなどを再利用した作品など、趣向を凝らした多くの作品を展示。また、お茶会も行われ、訪れた方々も優雅なひとときを過ごしました。

国民健康保険などの決算状況の記事の中でも少し触れていますが、市で実施している健康診査の結果、男性は女性よりもメタボの割合がかなり高いそうです。先月、職場の健康診断を受診した際、ずっと運動不足で不健康な生活をしてきたため、メタボ健診でウエスト85センチに引っかかるかなと思っていたら、少し疑惑が残るもの何とクリアできました。しかし、最近冬服を着はじめてからお腹のきつさにかなり危機感を感じ、これからは健康な生活を心がけたいと思っていますが、これから年末にかけ何かと誘惑の多い時期を迎えます。このままですと今年中には予備軍どころか、メタボに到達してしまいそうです。



11月30日(月)から2週間、市役所1階ロビーで羽生市役所職員創作展が開催されます。【前期】は絵画・彫刻・書・文芸、市職員家族の部、12月7日(月)からの【後期】は写真・工芸・手芸・盆栽・園芸・華道・フラワーアレンジメント、フリースタイルの部を展示します。また、市制施行55周年を記念して藍染め作品も展示。この作品は創作展実行委員が、なんと約60m分の布を藍で染め、ムジナモンと仲間たちがパラシュートに乗って飛んでいる様子を製作。この藍染め作品は市役所で展示後、イオンモールの中央ロビーにも展示される予定です。ぜひ、この機会に華やかな市役所ロビーをご覧ください。お待ちしております!!